

Activa Unión Africana nueva campaña de lucha contra la malaria



Addis Abeba, 26 nov (RHC) La UA, Unión Africana, informó este lunes sobre la puesta en marcha la campaña "Zero Malaria, comienza conmigo", un plan para la lucha contra esa enfermedad en el continente. Las actividades incluyen acciones de sensibilización y antipalúdicas integrales.

De acuerdo con el más reciente informe de la Organización Mundial de la Salud, esta afección cuesta la vida de cerca de 435 mil personas cada año, la mayoría de África, mientras 219 millones de personas se infectaron a nivel mundial en 2017.

"Nos dimos cuenta de que la mayoría de los afectados están en comunidades tardías en involucrarse en pesquisas y otras iniciativas sanitarias; decidimos cambiar todo y comenzar a involucrarlas pronto", refirió la UA.

Tras estadísticas publicadas que dan cuenta de un aumento de los casos por primera vez en más de una década, la Unión busca reavivar los mecanismos a nivel nacional para disminuir el impacto de la enfermedad y eventualmente eliminarla para 2030, como estipulan los objetivos regionales. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/177462-activa-union-africana-nueva-campana-de-lucha-contra-la-malaria>



Radio Habana Cuba